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 2023年度 委員・係 分担⼀覧

＜ 常置委員 ＞ ＜ 係 ＞

委員名 ２クラス以上の学年での⼈数 係 名 ２クラス以上の学年での⼈数

＜ サポーター ＞

活 動

＜ 特別委員 ＞

委員名 ２クラス以上の学年での⼈数

学 級 各クラス２名
（正１名・副１名）

運動会 各クラス２名

中幡っこフェスタ 各学年３名以上

卒業対策（6年のみ） 各クラス1名以上

広 報 各学年２名以上

校 外 各学年２名以上

ベルマーク 全学年から２名 主な活動は以下の通りになりますが、運動会や中幡っこフェスタでも
お願いする場合があります。学校保健 各学年２名以上

社会を明るくする運動

祭礼パトロール

中幡っこフェスタ 各学年３名以上 交通パトロール（秋）

役員選出 各クラス１名以上 交通パトロール（春）

１．委員、係の選出および⼈選については、まずは⽴候補を募り、⽴候補がなければ保護者会出席者で話し合って決めてください。

２．常置･特別委員を受けた⽅は、兄弟間での常置･特別委員の兼任はできません。

３．係の兼任は可能ですが、兄弟間で同じ係の兼任はできません。

４．中幡っこフェスタは、兄弟間であっても、特別委員と係の兼任はできません

５．活動当⽇、やむをえず出席できない場合は必ず代理を⽴ててください。

＜共通ルール＞



委員会の活動内容

■実⾏委員会への出席（委員⻑・学級代表）  ※例年 ⽉1回実施

実⾏委員会とは・・・
   校⻑・副校⻑・総務・各委員⻑・各学年学級代表が出席しています。（委員、代表が交替で出席しても⼤丈夫です）
   ＰＴＡ活動の内容・⽅針・連絡などを話し合う場です。

（例）
・委員の都合に合わせてその都度決める
・学校⾏事に合わせて予定を組む
・事前に集まる⽇を決め調整する
・全委員が集まれなくても、連絡ツール等を使って情報を共有できるようにする

年間を通して活動をする、「常置委員会」と特別な⽬的のために⼀定期間活動をする「特別委員会」があります。

■常置委員会︓学級・広報・校外・ベルマーク・学校保健
■特別委員会︓中幡っこフェスタ・役員選出

■近年、働いている⽅が多いため、委員会全体での話し合いや担当・作業は、ほとんどの委員会が時間の調整を⼯夫しています。

＜各委員会に共通する活動内容＞

＜活動⽇について＞

※学級委員には第１回保護者会で、各委員⻑には第１回委員会で実⾏委員会の１年間の⽇程をお知らせします。

出来る⼈が 出来る時に 出来ることを 楽しく無理なく⼯夫して進めていきます︕



 学級委員 活動内容例

とができる。

※学年・クラスにより異なる

連絡網の確認

第１回定期総会お⼿伝い
担任と読み聞かせ（前期）の打合せ
お知らせ印刷・配布

茶話会(１年)

特になし

特になし

給⾷試⾷会(１年)

担任と読み聞かせ(後期)の打合せ
お知らせ印刷・配布

卒対打ち合わせ(６年)

特になし

特になし

担任へのメッセージカード準備
卒対打合せ(６年)アルバム写真
選定集会・集会

第２回定期総会お⼿伝い
担任へメッセージカードを渡す
本町まつりお⼿伝い
祝会(６年)

次年度1回⽬の保護者会にて委員
会、係決めの司会進⾏、引き継ぎ

活動⽬的 ・保護者間の親睦を図り、担任と協⼒して教育効果を⾼めること 4⽉

おすすめ
ポイント

・クラスを越えて学級委員同⼠で常に相談、協⼒し、作業の分担ができる

5⽉ため不安や負担が少ない。
・担任の先⽣とお話しする機会が多いのでクラスや⼦どもの様⼦を聞くこ

・⽉に⼀度の実⾏委員会に出席することによってPTA活動がどういうもの 6⽉

・学校に来る際、クラス連絡等で保護者同⼠の交流の機会が増えますよ︕ 7⽉活動内容
  など

・学年代表を(正)の中で１名決める

8⽉「読み聞かせ」の募集・⽇程決め（担任と相談）
・茶話会など、学級内のコミュニケーションを図るための企画 9⽉・翌新年度の「委員・係分担」の際の司会進⾏（新学年４⽉保護者会時）
・６学年は、卒業対策係とともに、卒業アルバム、記念品、

10⽉
・笹幡フェスティバル、本町まつり
その他、学校依頼があったとき（年２回の定期総会・防災拠点・ 11⽉研究発表会など）

・各学年向けのメール送信、受信メール対応 12⽉これまでの
活動の感想

委員会活動は初めてでしたが、助け合いや関わり合いの中で楽しく
活動できた。 1⽉● 委員決めの時に、年間予定について打ち合わせができ、仕事の予定が
たてやすかった。

2⽉● 学級の配信メールは、なるべく⾒てもらえる時間を考えたり、夜遅く
や朝早すぎる時間は避けた。

● 6年⽣なのでやる事は多かったが、4⼈で協⼒して楽しく活動すること
ができた。

3⽉
● クラスの保護者の⽅とも、委員をきっかけに交流する機会が増えて

● ⼯夫した点は、連絡網配信作業を男⼦チームと⼥⼦チームに分けて
⾏ったこと。

● 学級委員内は、連絡はLINEグループ、資料の共有はクラウドで⾏い、
4⽉効率化した。

● 他のクラスの学級さんと親しくなれて嬉しかった。

・

か知ることができる。

（他の学級委員と活動内容の違いはありません）

卒業を祝う会 などの企画・実施

良かった。

●



 広報委員 活動内容例

PTAや学校の情報提供や、PTAの活性化などを⽬的として、広報
※年度により異なる

第１回委員会

離任式取材、写真掲載について配布
運動会取材

特になし

社会を明るくする運動取材
⼊稿、第１号配布、第2回委員会

放課後クラブ取材

道徳授業取材
1年⽣保護者の給⾷試⾷会取材

陸上記録会取材、
⼩P連バレーボール・卓球⼤会取材
放課後クラブハロウィンパレード取材

区⺠パレード取材、
中幡っ⼦フェスタ取材、
⼩P連バドミントン⼤会取材
笹幡フェスティバル取材

学芸会取材

しぶやニュー駅伝取材

移杖式、学校保健委員会講演会取材

第2号⼊稿・印刷・配布

次年度、第1回委員会の司会進⾏、
引き継ぎ

活動⽬的 ・
4⽉

おすすめ
ポイント

・学校や⼦どもたちの活動を間近で⾒ることができます。
5⽉・広報誌を作るたのしみがあります。

・取材に対して決まりはないので、話し合いでスケジュールを決められ
ます。 6⽉・できないことはやらなくていい（取材）と割り切って、活動できます。

・インターネット上で共同作業ができますので⼀⼈でかかえる必要は
7⽉ありません。

活動内容
  など

・年間の広報誌発⾏予定や主な掲載内容を決定
・⾏事に参加し、写真撮影やアンケートをとったり、話を聞いたりと 8⽉

・取材をもとに広報誌の原稿作成・レイアウト、間違いがないか確認の
9⽉

・広報誌を中幡児童や他校・地域へ配布
・ PTA活動の取材で活動内容をわかりやすく載せる

10⽉※活動内容は多岐にわたりますが、得意なことやできることを出し合っ
て、分担をして誌⾯を作っていきます。

これまでの
活動の感想

● 経験知識ある⽅達が引っ張ってくれてやりやすかった。
● 個⼈の予定を考慮してくれ、助かった。

11⽉● その時々に参加出来る⼈で少しずつ仕事を分担したので、負担を感じ
なかった。

● 他学年の保護者の皆さんと交流できたこと、また上級のクラスだから
知っていることなどを教えていただけて助かることも多かった。

12⽉● 撮影は平⽇もあるものの撮れる⼈が撮るというスタンスであったこと、
また配布作業も⼟曜⽇の設定にしていただけたことで、無理なく参加
できた。 1⽉● 記事や写真を撮るのもほとんどが学校⾏事なので、観に⾏くついでに
できる。 2⽉● 家のパソコンや携帯で作業ができたのでみんなで集まるのも少なく、
無理なくできてよかった。 3⽉● 皆で集まる回数は年間で数回と、LINEで連絡を取り合い、分担する
などして効率よく作業できた。

4⽉● やってみたい、知りたいことなどを募って特集記事を組むなど、

良い内容のものが できた。

誌の発⾏をすること（毎年、年2回ナカハタ広報誌発⾏）

いった取材活動

校正、印刷の⼿配

⾏事を追うだけでなく、みなさんに興味を持って読んでいただける



 校外委員 活動内容例

で負担感はありません。無理なく活動できるのでお仕事をお持ちの

※年度により異なる

第１回委員会
春の交通安全パトロールのお⼿紙作成、
配布

春の交通安全キャンペーン

代々⽊警察PTA交通安全⽗⺟の会
連絡協議会出席、交通安全教室
第２回委員会

秋の交通安全パトロールのお知らせ
配布

特になし

第3回委員会
⾃転⾞教室のお知らせ配布
⾃転⾞教室の申込書回収、集計

⾃転⾞教室開催
陸上記録会警備

警視庁本部⾒学
⾃転⾞講習者免許証配布

特になし

特になし

特になし

特になし

次年度第1回委員会の司会進⾏、
引き継ぎ、⼿紙配布

活動⽬的 ・校外における児童の健全育成と安全対策を考え、実⾏すること

4⽉おすすめ
ポイント

校外委員は「⾃転⾞教室」や「救急法講習会」等、さまざまなイベントを
通じ、児童保護者が交通ルールや救急などについて学ぶことができます。
⾃転⾞教室は全員が担当しますが、その他の活動は分担して担当しますの

5⽉
⽅でも⼤丈夫です。
⼦供と⼀緒に安全対策について楽しく学べる委員会です︕

6⽉

7⽉活動内容
  など

・⾃転⾞教室の開催︓令和4年度は10⽉22⽇(⼟)でした
・⼩Ｐ連主催の「親⼦ナイター」「親⼦スケート教室」「親⼦Ｊリーグ

8⽉・代々⽊警察署ＰＴＡ交通安全⺟の会への参加
・春・秋の交通安全キャンペーン

9⽉
・春・秋の交通安全パトロールのお知らせ配布
・救急法講習会
・警視庁⾒学
・陸上記録会会場パトロール

10⽉※このように、活動内容が決まっているので、年度の初めに仕事の振り
分けをしています。それぞれ都合に合わせて担当していただけます。

11⽉
これまでの
活動の感想

● 分担制で⾃転⾞教室以外の担当は年３回程度だったので、誰か⼀⼈に
負担がかかることもなく無理なく活動できたのがよかった。 12⽉●

● 年間活動予定がある程度決まっているので早い段階で分担を決めるこ 1⽉とができた。

2⽉

3⽉

4⽉

・

普段は⼊ることができない警視庁などを⾒学できた。

観戦」「プロバスケットボール親⼦観戦」のお知らせ配布。

その他、学校依頼があった時（防災拠点、研究発表会など）



 ベルマーク委員 ウェブベルマーク移⾏により、負担が軽減 ※年度により異なる

第1回委員会、第2回委員会

ベルマーク運動説明会参加、
ベルマークだより印刷・配布
ウェブベルマーク紹介お⼿紙作成
町会等地域への挨拶

ベルマークだより配布
ウェブベルマーク紹介お⼿紙配布
第3回委員会
町会よりカートリッジ回収

テトラパック発送

特になし

第4回委員会

地域へインクカートリッジ・
トナーの回収

町会分回収・集計、第５回委員会、
ベルマーク財団へ発送
ベルマークだより配布

特になし

第６回委員会、
カートリッジ・テトラ回収・集計・発送

地域からカートリッジ回収

町会分カートリッジ回収
年度末の挨拶、引き継ぎ資料作成

次年度第1回委員会の司会進⾏、
引き継ぎ

活動内容例

活動⽬的 ・ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジを収集し、PTA活動や 4⽉児童の教育設備を整えること

5⽉おすすめ
ポイント

・WEBベルマークへ移⾏したのでベルマークの切り貼り作業は⾏わない。
・委員会で集まる時間が少ない。だいたい公開授業の⽇で、１時間程度
で終了するので拘束時間も少ない⽅だと思う。

・ベルマークで集めたポイントで学校、⼦どもたちに役⽴つものを買う

6⽉

活動内容
  など

・学校をはじめ、町会から使⽤済みインクカートリッジとテトラパックの
収集・集計・発送 7⽉・年３回ベルマーク便りの配布

8⽉

9⽉

10⽉
これまでの
活動の感想

● 仕事をしながらでも出来たので良かった。
● PTA活動の実際の様⼦を知れたこと、学校周辺施設等のご協⼒もあって

11⽉PTA活動が成り⽴っていることを知れたこと等がよかった。
● お⼿紙の配布だけでは、WEBベルマークを周知して頂くのは難しく
感じました。 12⽉● ベルマークは成果が点数で⾒える反⾯、コストとも⽐較しやすいので、
少々虚しさがあり、Webベルマークへ移⾏は素晴らしいと思う。

1⽉● 積極的に分配を⼿伝っていたので毎回作業がとても早く終わった。
● 委員会当⽇の時間が早く終わるように、事前に準備できることは
⾏うようにした。 2⽉● 1回⽬の委員会で役割分担を決定し、次回以降の委員会を⼀度も開催

3⽉

4⽉

ことが出来るので、陰ながら⼒になれる感じが好きな⼈によいと思う。

せずに各々で活動する事が出来た。



 学校保健委員 活動内容例

学校や校医の先⽣と相談しながら、講演会を開催

※年度により異なる

第1回委員会（係決め）
川上⼀恵先⽣挨拶、今年度活動内容相談

今年度活動内容、テーマ決め

第２回委員会
加藤先⽣と勉強会打合せ

勉強会開催
ほけんだより作成（勉強会）

ほけんだより印刷・配布

川上先⽣、加藤先⽣、講演会の打合せ
（講師依頼など）
第3回委員会

講師依頼状送付
講演会案内作成・印刷・配布

講演会準備
講演会開催

講演会の内容まとめ、ほけんだより作成

発表会案内作成・印刷
発表会資料作成

発表会案内配布
発表会（R4は書⾯開催）

ほけんだより(講演会) 作成・印刷・配布

次年度、第1回委員会の司会進⾏
引き継ぎ

（R4は書⾯開催）

活動⽬的 ・児童の健全育成のための、情報収集や講演会開催
4⽉

おすすめ
ポイント

保健委員会は1年間のテーマを決めて、委員会みんなで協⼒しながら⼦供の
ために知識を深めていける、とてもやりがいのある委員会です。 5⽉

6⽉

7⽉

8⽉活動内容
  など

・具体的にどんな『テーマ』で活動するか、新年度の委員で決定
・

9⽉

※令和３年度講演会テーマ
   「新型コロナウイルスを正しく知り、正しく怖がる」

・ PTA会員にアンケートをとって、保健だよりで報告
・２⽉の「学校保健委員会」にて、PTA学校保健委員会も発表

・ツボミスクール（⾼学年⼥⼦児童と保護者向け）を１回/２年開催
10⽉

11⽉これまでの
活動の感想

● 係を分担制にしてくれたので、1⼈1⼈にあまり負担がかからず
良かったです。

● いつも活動してくれる⼈が同じ、またはかたよりがあったので 12⽉もう少しみんな参加できるといいなと思いました。
● 講演会や発表会など平⽇にある⾏事にお休みをとるのが難しかった。

1⽉● 初めてだったが学校も保護者も⼦供たちを思って活動していることが
わかってよかった。

● アンケートや講演、それをまとめる作業を通して新しい発⾒があり、
2⽉とても有意義な⼀年でした。

● 講演会の内容など、とても良いものなのに、保護者の関⼼が低く
参加者が少ないのは残念でした。 3⽉

4⽉

（講演会、発表会役割分担決め）



 役員選出委員 活動内容例
※年度により異なる

第1回委員会

特になし

特になし

特になし

特になし

役員選出会議出⽋表・推薦状のメール及び
Googleフォームの内容作成、メール配
信、⼀部⼿紙配布

第2回委員会

役員選出会議開催
結果報告作成、メール配信

特になし

特になし

互選会
来年度総務のお知らせメール作成・配信

第2回定期総会にて次年度総務の紹介

次年度第1回委員会の司会進⾏、
引き継ぎ

活動⽬的 ・次年度の役員の選出がスムーズに⾏えるように努めること 4⽉

おすすめ
ポイント

働いていても活動をしやすい委員会です。 5⽉学年・クラスを越えて協⼒して活動できます。

6⽉

7⽉

活動内容
  など

・ PTA会⻑、会計監査、地区委員（前会⻑代理副会⻑）の選出 8⽉・各学年より総務役員の選出
・全体委員会は年２〜３回（⽅針を決定）

9⽉→各学年『中幡ルール』にのっとって役員選出会議を開催し、総務役員

※全学年の共通ルール『中幡ルール』とは…
各学年での役員選出会議は、その学年のPTA会員2/3以上の出席 10⽉

（2022年度よりオンライン出席も数に含まれるようになった）

11⽉これまでの
活動の感想

● ⼈脈があると声掛けの輪も広がっていくのかなと思いました。
● 上の学年から決めると下の学年はつながりで決まるのでスムーズ
だった。

● 今までは、役員選出のプリントを貰って読んでも「何を決めるのか 12⽉よく分からない、どれだけ重要なのだろう︖」と思っていたが、
実際に役選になってみて、保護者全員に関わりのある内容なのに 1⽉なぜ伝わらないのか、という所の改善点が⾒つけられた。

● オンライン参加の導⼊により来校が難しい⽅でも「オンラインなら」と
2⽉参加率が確実に上がった。

● 事前アンケートの結果により、総務役員選出への声掛けが
やりやすかった。 3⽉

4⽉

を決める

(同意書は含めず)をもって成⽴とする



 中幡っこフェスタ委員 ※R4は感染症対策のため飲⾷無し、規模を縮⼩して開催 ※年度により異なる

第１回委員会
第２回委員会（担当、スローガン決定、
⾷べ物、ゲームについての話し合い）

第3回委員会（⾷べ物、ゲーム決定)
開催のお知らせ(案)のプリント作成
実⾏委員会で⾷べ物・ゲームの承認

第4回委員会（前売り券・挨拶状の作成）

全校⽣徒に前売り券配布、回収
第５回委員会（前売り券集計、
予算案作成）

集⾦（引き取り訓練⽇）
第６回委員会（集計）

各学年・フェイスペイント・５，６年

プログラム（会場図含む）作成
第７回委員会
各お⼿伝い決定の⼿紙配布
第８回委員会、チケットの作成・印刷
プログラムの配布
前⽇準備
第16回フェスタ開催（26⽇）

在校⽣・保護者向け後⽇アンケートを
作成・配布・回収
アンケートの集計結果を作成・配布
第９回委員会（アンケートの報告 、
次年度への課題、荷物整理）

特になし

経費精算

活動内容例

親睦を深める。

活動⽬的 ・中幡⼩学校の在校⽣、卒業⽣、未就学児、地域の⼈達が共に楽しめる

4⽉

おすすめ
ポイント

⼦供の為と思っていたことが、委員の⼈どうしコミュニケーションを取り
合ううちに保護者側も楽しんで企画を進めていき、学⽣のイベントのよう

5⽉なやりがいのある委員会だったと思います。

6⽉

7⽉

活動内容
  など

・令和4年度は10⽉29⽇(⼟)開催（前⽇にも準備あり）
8⽉・フェスタ委員会内に庶務、会計、係を決め、作業を分担

・ 5⽉から約6か⽉間フェスタ成功に向けて全員で協⼒し活動を進めて

9⽉
・各学年の出し物を決めて、準備・看板の製作など

・フェスタ終了後、会計監査を受けて、PTA会員に会計報告をする

これまでの
活動の感想

● 同学年の⽅だけでなく学年を超えて知り合いが増え楽しく活動できた。

10⽉● 学校の流れや動きが分かった。
● ⼦供たちに触れ合うことが楽しかった。
● 誰がフェスタ委員になってもわかりやすく動けるように、細かく作業
内容のマニュアルがあるといいと思った。

11⽉

● 各係や学年出し物担当係など、各係担当⽤に年間To Doリストや

12⽉
1⽉
2⽉
3⽉
4⽉

お祭りをPTA主催で⾏うことにより、学校への愛着とPTA会員相互の

いきます

（例年、ゲームか⾷べ物）

スケジュールがあるといいと思った。

お⼿伝い募集のアンケート配布・回収



係の活動内容
■ 総務管轄の係 ■ ※⽇にちは2022年度の開催です。 ※活動は事前に総務からお知らせを配布します。

■ 中幡っこフェスタ委員会管轄の係 ■ 

■ ６年学級委員管轄の係 ■ 

運動会
5⽉28⽇（⼟）

中幡っこフェスタ

卒業対策

※事前打ち合わせを
1回する場合もあり

※前⽇にも準備あり

主⼈に⾏ってもらったが、テント設営など、⼒仕事だったので良かった。

内容 ◆多くの⽅が集まる運動会で、保護者や来賓・地域の⽅の受付や学校
周辺の⾒回りをして、児童の安全を守ります。

・運動会10⽇前に運動会係の⽅へ仕事内容、分担表など詳細をメール
します。

仕事内容︓受付、校内外の⾒回り、準備・後⽚付けなど。
１時間程度のお⼿伝いです。
係活動終了後に、アンケート記⼊をお願いしております。

これまでの
活動の感想

● 事前に⼿紙をもらう事で、当⽇のみでスムーズにお⼿伝いできたので
負担が少なくよかった。多少時間が早くてもいいので、今回のような
当⽇打合せが良い。

●
● 仕事量（時間）はちょうどよかった。

内容 ◆「中幡っこフェスタ」の前⽇および当⽇のお⼿伝いをします。
・フェスタ前⽇（事前準備）、フェスタ当⽇（会場セッティング、
パトロールなど）

※机や椅⼦の運搬など⼒仕事もあるので、男性に⼿伝ってもらえると
助かります︕

これまでの
活動の感想

● 楽しい⾏事なので来年はフェスタ委員をやってみたいと思った。
● ⼦どもたちと触れ合うことができ、楽しい思い出になった。
● 集まりも少なく、当⽇の仕事も段取りが良く指⽰があったので
スムーズだった。

●

内容 ◆６年⽣の卒業に関して、卒業アルバムや卒業を祝う会の企画などを

・卒業を祝う会の企画・開催、卒業アルバム制作の⼿伝い、卒業記念
品や ブーケなどの⼿配

・６学年の学級委員と⼀緒に⾏う
これまでの
活動の感想

● できる⼈ができることをして楽しくやった。
● 卒業アルバムに載せる写真選びに時間がかかった。
● 学級委員と協⼒しながらできた。
● ⼼に残る係で楽しみながらできた。
● 当初に役割分担を決めたので、混乱することなくスムーズに動けた。
各⾃考えをまとめてくるようにし、短い時間の中で効率的にすすめる
ことができた。

● 気のあう⼈たちと⼀緒にやるのが⼀番やりやすいと思います。
１⽉以降は平⽇だけでなく⼟⽇にも作業があったりするので平⽇も
動ける⼈がいると物事がスムーズにいくと思います。

⾃分の⼦供の競技も⾒逃すことなく参加できた。

※活動は事前にフェスタ委員会からお知らせを配布します。

10⽉29⽇(⼟)

※6年⽣のみの係です。学級委員から連絡があります。

⾏います。

1年に数回の打合せ
1⽉頃から本格的に
準備



サポーターの活動内容

社会を明るくする運動
7⽉2⽇（⼟）

祭礼パトロール 氷川神社祭礼⽇

交通安全パトロール

※当⽇は学校公開⽇
※R2〜R4は中⽌

※8:00〜8:30

内容 ◆法務省主唱「社会を明るくする運動」の⼀環として、「社会環境を
明るくしよう渋⾕区⺠のつどい－代々⽊地区⼤会－」に、中幡⼩の
⿎笛隊と ともに参加します。

・集合後（令和元年度は10時30分集合）、総務より仕事内容の説明、
記念品配布作業

・⿎笛隊の⼦供たちと⼀緒に幡ヶ⾕区⺠館へ。その際誘導、楽器運搬
のお⼿伝い。

・幡ヶ⾕区⺠会館での⿎笛演奏の際にプラカードを持って参加
→帰校後、アンケート記⼊

これまでの
活動の感想

● ⼦どもたちの間近で⼀⽣懸命演奏している姿を⾒ることができ、
参加してよかった。

● 総務をはじめ担当の⽅々が係の指⽰をわかりやすくして下さった
ので、パレードも滞りなく⾏われ、⼦どもたちも楽しそうだった。

● 初めてだったが、楽しくやらせていただけた。

内容 ◆氷川神社のお祭りの際に、神社周辺をパトロールして、⼦どもの

・ 18時〜21時を1時間ごとに2〜3⼈で氷川神社周辺をパトロール
・２⽇間を6グループに分けるため、1⼈当たりの担当時間は1時間程度
※

これまでの
活動の感想

●
● PTAの⾒回りにより、たくさんの⼈に守られながら⼦供たちが
お祭りを楽しめることを嬉しく思った。

内容 ◆秋と春の交通安全週間の際に、代々⽊警察署や地域の⽅と協⼒

・担当の⽇の前⽇などに、学校へ旗を取りに⾏き、終わったら返却
・登校時、交通量が多く危険と思われる通学路に旗を持って⽴ち、
⼦どもたちを⾒守る

・春の担当は、次年度の４⽉（６年は春の担当はなし）
これまでの
活動の感想

後⽇、係を担当した感想等を書いて、総務に提出

パトロールしながら祭礼を楽しむことができた。

●通学時の⼦どもの様⼦がわかってよかった。
●⼀⼈ずつに「おはようございます」のあいさつができ気持ちよかった。
●⼦供たちに声をかけると、元気な声が戻ってくるのでうれしかった。

安全を⾒守ります。

をして、児童の登校の安全を⾒守ります。

■ 校外委員会管轄の係 ■  ※活動は事前に校外委員会からお知らせを配布します。

秋と春の
交通安全週間中


